

XTRIA : [Valloire](#) lance le plus haut triathlon du monde en juillet 2025

Le 6 juillet 2025, [Valloire](#) accueillera la toute première édition du XTRIA [Valloire-Galibier](#), un triathlon d'un genre unique, intégralement disputé à plu



Le 6 juillet 2025, [Valloire](#) accueillera la toute première édition du XTRIA [Valloire-Galibier](#), un triathlon d'un genre unique, intégralement disputé à plus de 2000 mètres d'altitude. Ce cross-triathlon, qui s'annonce déjà comme une référence dans le milieu du sport en haute montagne, mettront à l'épreuve les athlètes dans un cadre exceptionnel. Natation en lac d'altitude, VTT technique et trail exigeant face au [Galibier](#) : un défi hors norme à la hauteur des paysages qu'il traverse. L'événement, inscrit au calendrier national FFTRI, confirme la volonté de [Valloire](#) de devenir une destination incontournable des compétitions outdoor.

Loin des triathlons classiques, le XTRIA [Valloire-Galibier](#) impose aux participants de surmonter les contraintes de l'altitude et du relief. L'épreuve débute par un segment de natation dans le lac de La Vieille, situé à 2300 mètres d'altitude, où la température de l'eau oscille l'été entre 16 et 18°C. Les concurrents devront nager entre 250 et 1 km. Une entrée en matière rafraîchissante avant d'enchaîner sur un parcours VTT mêlant technicité et engagement : virages relevés, pentes atteignant 18 %, et un dénivelé variant entre 270 et 780 mètres selon les formats. Enfin, l'épreuve de trail en haute montagne conduit les plus aguerris jusqu'au sommet du Croy du Quart, culminant à 2524 mètres d'altitude et offrant un large panorama allant des aiguilles d'Arves à la Meije, en passant sur le mont Thabor et la Vanoise.

Cinq formats de courses sont proposés, afin que chacun puisse relever son propre défi :

Ces différents parcours permettent aussi bien aux athlètes confirmés qu'aux amateurs passionnés de profiter d'une expérience unique en pleine nature.

Plus d'infos sur le site de l'événement

Avec cette première édition du XTRIA [Valloire-Galibier](#), la station savoyarde renforce son statut de destination sportive d'altitude. Après l'accueil du Tour de France avec l'ascension du Col du [Galibier](#)



PAYS: FRA
TYPE: web
EAE: €4.53
AUDIENCE: 513

TPOLOGIE DU SITE WEB: Sports/Winter Sports
VISITES MENSUELLES: 15624.87
JOURNALISTE: Aurélien Antoine
URL: www.actumontagne.com



> 14 février 2025 à 9:56

> [Version en ligne](#)

, [Valloire](#) est également le terrain de jeux d'événements comme le Maurienne Gravel Expérience ou le Trail [Galibier-Thabor](#) . La diversité de ses reliefs en fait un lieu idéal pour l'organisation de compétitions exigeantes et l'entraînement en altitude. En été comme en hiver, la station attire des athlètes en quête de défis et de grands espaces.

Dès sa conception, l'événement a également été pensé dans une démarche de développement durable . L'organisation privilégie les circuits courts avec des ravitaillements issus de producteurs locaux , favorise l'emploi de prestataires du territoire et incite les participants à opter pour des transports bas carbone (train, bus) afin de limiter l'empreinte écologique de l'événement.